
 
Auf Empfehlung des Schulausschusses fasst der Rat folgenden Beschluss: Aufgrund des 
vorliegenden anlassbezogenen Schulentwicklungsplanes ist eine Umwandlung der Georg-von-
Boeselager Sekundarschule in eine Gesamtschule realisierbar. Es sind alle organisatorischen 
Maßnahmen zu treffen, die für einen Start zum Schuljahr 2021/22 als Gesamtschule notwendig 
sind. 
 


